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7月3日，由安徽省钢琴协会、德国博兰斯勒钢琴基金

会主办，合肥海知音琴行，合肥海之韵琴行承办“杨鸣钢琴

大师班”及天才钢琴家牛牛钢琴独奏音乐会系列活动在合

肥举行。

下午2点半，活动现场座无虚席，来自全省各地的家长

和孩子们齐聚一堂，感受高雅文化的熏陶，热情的期待着

杨鸣老师的现场专业授课。杨鸣现任中央音乐学院鼓浪

屿钢琴学校校长，二十多年的教学生涯积累了丰富的教学

经验。尤其在国外影响甚大，为建设国内的师资队伍和培

养高水平的音乐人才做出了杰出的贡献。

当晚，天才钢琴家牛牛的独奏音乐会在安徽大剧院举

行，演出获得了圆满的成功，观众朋友们在优美的琴声中

体验了一次美妙的音乐之旅。

据悉，8月份、10月份还有两场系列活动。安徽省钢琴

协会将为更多怀揣音乐梦想的儿童提供广阔的舞台，让广

大音乐爱好者享受到艺术的魅力和快乐。

搏命出演职业赛车运动员
彭于晏：其实是被导演骗了

星报讯（记者 吴笑文） 由林超贤执导的年度

青春热血大片《破风》即将于8月7日在全国各大影

院上映。日前，影片再推一款“车手育成”特辑。彭

于晏、窦骁等主演被导演林超贤虐了个遍，还练就

了比肩职业车手的素质。为了拍摄《破风》，彭于晏

练成了“吃喝拉撒”在单车上的本领。网友纷纷调

侃：“明明可以拼颜值，却偏偏要拼命。”

谈及《破风》的搏命训练和拍摄，彭于晏在采访

中说：“我其实是被林超贤导演骗了，《激战》上映

前，他跟我说，《破风》是一部骑自行车谈恋爱的爱

情片。结果，我要跟好兄弟一起骑11万7千8百公

里去追一个女生，还非常不轻松。而且训练起来比

《激战》还累，需要练耐力、练心肺。还风吹日晒的，

拍完《破风》整个人都黑了一个色号。”

片中，彭于晏挑战再度升级，搏命出演职业赛

车运动员“仇铭”，与国际专业车手一同上演单车版

的“速度与激情”。而展现“速度与激情”，除了体能

还需要技巧。更有趣的是，彭于晏在采访中说：“在

拍比赛戏时，我们吃喝尿尿都在单车上。”当被追问

怎么实现时，彭于晏笑着说：“其实，我第一次听教

练说吃喝拉撒都在车上，跟你一样惊讶。但练习时

间长了就学会了，我们电影里也有拍。”

为观众看不懂新片致歉
陈凯歌称有苦衷

正在全国上映的电影《道士下山》尽管首周末

破2.3亿，坐稳暑期档头把交椅，但也遭部分观众诟

病看不懂。昨日，在上海大学举行看片会后，导演

陈凯歌首次正面回应关于删减戏份并揭秘旁白者

的真正身份。

陈凯歌回应：“其实我们做导演的人来说，有的

时候也有我们自己的苦衷。就是不能完全按照自己

的意思来进行铺排。王宝强和董琦之间，本来有更

多的一些戏，在叙事上也更加清晰。我真的希望，大

家看到的能够是那个版本，但是很遗憾我没有能够

做到。这就是我能说的了，谢谢。旁白我自己也不

喜欢，我做得不够好。观众不知道念旁白的人是谁，

戏的修改使旁白失去了身份。原来设想的是道士何

安下的孩子多年之后的叙述，对于给大家造成的困

惑，我对这个修改表示深深的歉意。” 小易

《哭泣的大地》
欲力邀李安执导

昨日，以揭露侵华日军“七三一”部队反人类罪

行为背景的史诗级爱情电影《哭泣的大地》举行启

动仪式，影片集结了金牌主创强强联手。

曾经为《甜蜜蜜》、《男人四十》等电影担任编剧

的岸西，称这部电影对于她来说不仅是“全新挑

战”，更是一个“沉重的诱惑”。曾成功制作了《画

皮》、《全民目击》等佳作的金牌制片人肖凯则透露，

早在拍摄《画皮》之前，受电影《辛德勒名单》的影

响，他就萌生了制作一部“控诉侵华日军 731 部队

反人类罪行”电影的念头。前后筹备十年，“我们不

是要拍一部中国的《辛德勒的名单》或者《乱世佳

人》，我希望我们能够做出一部真正属于中国的、走

向世界的抗战题材作品。”

当被问到目前影片的导演及片中几个重要角

色是否已经有目标人选时，肖凯称：“如果让我说，

我认为最合适执导这部电影的导演当然是李安，至

于演员，目前已经在选角阶段了，将力邀两岸三地、

日、韩重量级的明星加盟。” 砚秋

张靓颖公司否认逼婚要股权
日前，张靓颖在其长沙站演唱会上，突然曝出

与少城时代CEO冯柯长达12年的恋情，并放言“你

要娶我就上台”。随后，有微博分析称，张靓颖突然

“逼婚”实为让少城时代成为夫妻共同财产，从而拿

回公司股份。

随后记者联系少城时代副总经理翟佳求证，对

方称这些都是无稽之谈，“希望外界不要把公司业

务和私人生活挂钩，生活真不是韩剧。” 新文

郑武受邀搭档姚明
当日上午，姚明刚一走进合肥师范学院体育馆，

众多“姚迷”们争相围了过去，与上周到合肥的王治郅

相比，姚明的肚子有点大，明显发福了，这也让不少粉

丝有些吐糟。

应姚明邀请，NBL联赛公司董事长、安徽文一篮球

俱乐部董事长周文锁与球队主教练郑武，作为嘉宾也来

到了现场。作为当年国家队的队友，姚明和郑武有说不

完的话。就即将到来的NBL联赛等事宜，郑武与姚明

进行了一番深入的交流。交流中，郑武向姚明表示，安

徽文一男篮将在7月19日主场迎来与北京东方雄鹿的

首战，姚明也祝愿安徽文一男篮届时打出自己的风采。

在表演赛期间，他俩一起搭档同时出任教练。

现场指导快乐互动
参加当日表演赛的两支球队分别名为“梦之队”和

“姚嗨队”，是由参加本次比赛的13支球队中选拔出的

小球员组成。

姚明和郑武先是担任“梦之队”的教练。按规定，每

支球队上场球员由四名男球员和一名女球员组成。“梦

之队”的女球员率先投中一球，姚明也禁不住鼓掌加油。

一开场“梦之队”率先进入状态，比分拉大到了两

位数，此时担当该队教练的姚明和郑武，也轻松起来。

两人更多的时候都在交谈。

没想到，第一节过后风云突变，“姚嗨队”逐渐将比

分追了上来。此时，姚明叫了暂停，看到小球员们泄气

的样子，他挨个击掌给予鼓励。有一个小球员由于个子

不高，击掌的时候不得不跳起来，才能碰上姚明的手掌。

中场休息，姚明为20名志愿者颁奖。姚明与他们一

一握手致意、合影，感谢他们为本次活动做出的贡献。

据了解，“姚基金希望小学篮球季”是由中国青少

年发展基金会、姚明爱心基金(姚基金)和中国篮球协会

共同主办的一项姚基金核心公益项目，截至 2014 年，

活动已连续举办三年，累计为全国 172 所学校的青少

年提供15万余人次学习篮球的机会。

天才钢琴家牛牛音乐会在肥举行

姚明来了
“姚迷”嗨翻天

□实习生 刘亚龙 记者 江锐/文 周诚/图

“姚明来了。”“他真的高呀。”7月6日，2015姚基金希望小学篮球
季安徽站闭幕式暨表演赛在合肥师范学院举行，

姚基金创始人、著名篮球运动员姚明亲临现场。在当日的表演赛
中，姚明在上下半场轮流担任两支球队的教练，手把手指导孩子们交
流、比赛。

□实习生 刘亚龙 记者 江锐

“哦，大郅也来合肥了。”活动结束后，当市场星报记
者告诉姚明，王治郅上周末带八一队来合肥打了一场热
身赛时，姚明显得很感兴趣。对于本次“姚基金”希望小
学篮球赛，在姚明看来，孩子们通过打球找到快乐才是
最重要的，并不是每个人都要成为运动员、成为冠军。

记者：在现场，我们也看到了有几个孩子表现不

错，如果有好苗子，是不是有培养计划？

姚明：我们的主要目的不是为了发掘人才，我相信体

育会有着更大的作用，是一种对于社会价值观的塑造。孩

子们的快乐才是最重要的，并不是每个人都要成为运动员、

成为冠军。当然，在这么多篮球比赛中冒出一两个特别好

的篮球苗子，也是很自然而然的，不用刻意地去追求。

记者：你觉得安徽的孩子有什么优势或者不足？

姚明：其实，这个活动在安徽有着特殊的意义。安

徽的孩子们给我的印象就是特别扎实，他们在场上的

跑动，可以看出他们的思维是非常活跃的。他们在球

场上想象力十足。我们希望去帮助拓展引导他们的想

象力，而不是去刻板地说篮球应该这样打，更多的是对

性格的培养，对篮球兴趣的激发。

记者：今年会不会增加一些学校，让更多的孩子们

能够参与进来？

姚明：今年是首次进行这样的省、市、地区三级联

赛制度。创建这样的制度，是希望更系统地去持续这

样的比赛。仅靠我们这几个人难以去扩大我们的力

量，需要更多的人加入。三年前，我们就在金寨举办这

样的比赛。从数量上来说，从第一年的 45 所学校，到

第二年的 70 所学校，再到去年的 174 所学校，今年有

372 所学校参加。其实，扩大数量，扩大学校，已经不

是我们唯一的衡量标准。数量不是唯一一个，我们也

要做得更标准、更扎实，要在质量上进行夯实。

孩子们打球，快乐最重要
——市场星报记者专访姚明


